

## El Ejército no está para cuidar a las bandas del crimen organizado: Alejandro Moreno

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, lamentó las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, y dijo que las fuerzas armadas no están para cuidar a los integrantes de las bandas del crimen organizado, sino para servir, proteger y defender a la nación. Nuestro ejército, dijo, siempre ha sido motivo de orgullo y es lamentable la degradación a la que hoy se le somete.

https://drive.google.com/file/d/1bj7Rc0jz01yI6SgWZpuPow\_G2y5LRVpm/view